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Desconoce Fermín Bernabé acuerdos para designación de Auditor Superior del Estado 
Nuevo presidente de la Jucopo, desconoce acuerdos previos en el Congreso  
Para designación del auditor, plantea Fermín Bernabé acuerdos con otras fracciones 
parlamentarias  

La repartición de espacios es mediante acuerdos y no por imposiciones de bancadas: 
Fermín Bernabé  

Respuesta, IDIMedia, Monitor Expresso, UrbisTV 

http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/80792-desconoce-fermin-bernabe-acuerdos-para-
designacion-de-auditor-superior-del-estado.html  
https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/nuevo-presidente-de-la-jucopo-desconoce-acuerdos-
previos-en-el-congreso/  
https://www.monitorexpresso.com/para-designacion-del-auditor-plantea-fermin-bernabe-acuerdos-con-otras-
fracciones-parlamentarias/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/la-reparticion-de-espacios-es-mediante-acuerdos-y-no-por-imposiciones-

de-bancadas-fermin-bernabe.html  

El líder de la facción parlamentaria de MORENA en el Congreso del Estado, Fermín Bernabé 
desconoció acuerdos con otras fracciones políticas para que sea el Partido Acción Nacional el que 
lleve posición en el tema de la designación del nuevo Auditor Superior del Estado. El diputado local 
aseguró que se trabajará al interior haciendo acuerdos más no asumiendo alguna actitud para 
repartir puestos. De esta manera desconoció los acuerdos alcanzados entre las fracciones 
parlamentarias.  
 

Ofrece coordinador de GPMorena transparentar recursos de Jucopo 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/ofrece-coordinador-de-gpmorena-transparentar-recursos-

de-jucopo/  
El coordinador de la bancada de Morena en la 74 legislatura, Fermín Bernabé Bahena ofreció 
transparentar todo el recurso que se otorga a los diputados para el rubro de gestión y el que se 
maneja en la Junta de Coordinación Política del Poder Legislativo. El legislador dijo desconocer a 
cuánto asciende el gasto que se asigna a la Jucopo, so pretexto de si interesa el arribo a esa 
instancia y a la coordinación de la bancada de Morena. Sin embargo, manifestó que ya existe un 
plan de austeridad en el Poder Legislativo que se encuentra en marcha y comentó que, como 
cabeza de la Junta de Coordinación Política, está obligado a solicitar una revisión a fondo de cómo 

se están aplicando los recursos y en qué rubros. 
 
Diputado pide a ayuntamientos que examinen el agua antes de distribuirla a los 
ciudadanos 
Alerta Baltazar Gaona Jr. sobre agua contaminada en comunidades de Tarímbaro 

IDIMedia, UrbisTV 

https://www.idimedia.com/ayuntamiento/diputado-pide-a-ayuntamientos-que-examinen-el-agua-antes-de-
distribuirla-a-los-ciudadanos/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/alerta-baltazar-gaona-jr-sobre-agua-contaminada-en-comunidades-de-
tarimbaro.html  

El Diputado Baltazar Gaona García llamó a los ayuntamientos de Michoacán a que examinen 
periódicamente el agua que suministran y verifiquen que el líquido está en condiciones para 
consumo humano. Y es que el congresista recordó que en el municipio de Tarímbaro, ya falleció 
una persona y varias se vieron perjudicadas en su salud luego de consumir agua contaminada. 
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Valoraría Congreso aprobar venta de bienes estatales para pago de deudas 
Sin saber destino de recursos Congreso no aprobará venta de activos 
Seguridad pública y pagos de adeudos, temas que deberán priorizar con la venta de 
activos de Gobierno Estatal  

Contramuro, Quadratín, UrbisTV 

https://www.contramuro.com/valoraria-congreso-aprobar-venta-de-bienes-estatales-para-pago-de-deudas/  
https://www.quadratin.com.mx/principal/sin-saber-destino-de-recursos-congreso-no-aprobara-venta-de-

activos/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/seguridad-publica-y-pagos-de-adeudos-temas-que-deberan-priorizar-con-
la-venta-de-activos-de-gobierno-estatal.html  

Siempre y cuando la venta de bienes muebles y/o inmuebles del gobierno del estado esté 
justificada y se transparente la ejecución del recurso que se pueda obtener, el Congreso del 
Estado valoraría aprobar la propuesta que a la fecha solo ha sido de palabra, en voz del 
gobernador, Silvano Aureoles Conejo. A decir del diputado de Morena, Fermín Bernabé Bahena, 
aún no se tiene un documento formal en el Congreso de Michoacán, más allá de las palabras del 
mandatario, pero destacó que en caso de aprobarse el recurso debería ser destinados a reas como 

la seguridad pública, educación y a cubrir los adeudos que tiene la administración pública estatal y 
que arrastra de hace años. 
 
México saldrá adelante con soberanía: Ramírez Bedolla 
Como Cárdenas del Río, AMLO “tiene la tarea” de recuperar la soberanía mexicana, 
dice Alfredo Ramírez  
Aseguran AMLO Tendrá Su Propia Boleta Para Revocación De Mandato  
AMLO tiene como reto los mismos problemas que enfrentó Lázaro Cárdenas: Ramírez 

Bedolla 
Abrumadoramente sería revocado de su cargo el gobernador del estado de Michoacán: 
Alfredo Ramírez  
AMLO similar a Lázaro Cárdenas, ambos con acciones de desarrollo petroleros: 
Ramírez Bedolla  

Portal Hidalgo, Respuesta, Changoonga, Michoacán en Concreto, Noventa Grados 

http://portalhidalgo.com/mexico-saldra-adelanta-con-soberania-ramirez-bedolla/  
http://respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/80798-como-cardenas-del-rio-amlo-tiene-la-tarea-
de-recuperar-la-soberania-mexicana-dice-alfredo-ramirez.html  
https://www.changoonga.com/aseguran-amlo-tendra-su-propia-boleta-para-revocacion-de-mandato/  

https://michoacanenconcreto.com/amlo-tiene-como-reto-los-mismos-problemas-que-enfrento-lazaro-
cardenas-ramirez-bedolla/  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/abrumadoramente-seria-revocado-de-su-cargo-el-gobernador-
del-estado-de-michoacan-alfredo-ramirez.htm  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/amlo-similar-a-lazaro-cardenas-ambos-con-acciones-de-
desarrollo-petroleros-ramirez-bedolla.htm  

El Diputado local de Morena, Alfredo Ramírez Bedolla, ofreció hoy el discurso oficial del LXXXI 
aniversario de la Expropiación Petrolera. En su intervención dijo que México saldrá airoso con la 
industria del petróleo. Sin embargo, lamentó que del 2000 al 2010, Pemex fue lesionado por ex 

funcionarios. Y agregó que, con Andrés Manuel López Obrador, se está arraigando la capacidad 
para hacer frente a este y otros tipos de problemas, a favor de la soberanía del país. Y es que, dijo 
Pemex, debe ser la palanca de desarrollo del país, porque Obrador enfrenta las embestidas de la 
oligarquía. 
 

Niega saludo Alfredo Ramírez A Fermín Bernabé 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/niega-saludo-alfredo-ramirez-a-fermin-bernabe/  

El diputado local del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) Alfredo Ramírez Bedolla le 
negó el saludo al actual coordinador de bancada, Fermín Bernabé Bahena durante el acto de 
conmemoración del 81 aniversario de la expropiación petrolera. Durante dicho acto, hizo uso de la 
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palabra Alfredo Ramírez Bedolla, quien al finalizar, se dispuso a saludar de mano a todos y cada 
uno de los integrantes del presídium, a excepción de Fermín Bernabé, a quien sin siquiera verlo a 
los ojos lo saltó e ignoró. 
 

Revocación de mandato no significa reelección 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/revocacion-de-mandato-no-significa-reeleccion/  

“Tenemos que someternos al escrutinio de la ciudadanía y no vemos de ninguna forma que sea 

una cuestión como lo plantean (la oposición) de que el presidente quiera una reelección, se trata 
de que los funcionarios nos pongamos a trabajar y estemos al escrutinio de la ciudadanía”.  Así lo 
aseguró el diputado de Morena, Fermín Bernabé Bahena, quien señaló que una vez que la minuta 
llegue al Congreso de Michoacán, se analizará para que el pleno legislativo lo avale; por el 
momento, tendrá que ser turnado a la Cámara de Senadores, para ser aprobado o modificado y 
una vez que se tenga un documento avalado por el Congreso de la Unión se enviará a la 
consideración de los congresos locales. 
 

Insiste Congreso en revisión de proyecto del Teatro Matamoros 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/insiste-congreso-revision-de-proyecto-del-teatro-

matamoros/  
Una vez más el Congreso del Estado exhortó al Ejecutivo estatal para realice una revisión al 
proyecto de la obra en construcción del Teatro Mariano Matamoros, para transparentar los 
recursos públicos aplicados durante la última década. También se le insiste en que realice las 
gestiones necesarias ante la federación para concluir la obra y que la adjudicación de los nuevos 
contratos se asigne por licitación y no por adjudicación directa como se ha hecho, de acuerdo con 
el dictamen de la glosa del tercer informe sobre la situación que guarda la administración pública. 
 

PRD no tiene postura sobre el aborto 

Michoacán en Concreto 

https://michoacanenconcreto.com/prd-no-tiene-postura-sobre-el-aborto/  

La fracción parlamentaria del PRD en el Congreso Local todavía no define una postura en torno a 

la interrupción legal del embarazo, a pesar de que éste este es un tema que ha impulsado su 
partido a nivel federal, confirmó la coordinadora de la bancada, Araceli Saucedo Reyes. La 
diputada aseguró que aunque los diputados locales apoyarán la mayor parte de las líneas de 
acción de su dirigencia nacional y de los legisladores federales, en este tema en concreto 
mantendrán una postura propia, misma que requerirá de foros para definirse. 
 
Presentará Congreso del Estado un recurso de revisión sobre el tema de los 
magistrados anticorrupción 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/presentara-congreso-del-estado-un-recurso-de-revision-sobre-
el-tema-de-los-magistrados-anticorrupcion.html  
El área Jurídica del Congreso del Estado presentará, en próximos días, un recurso de revisión 
luego de que un juez de Distrito invalidara la designación de los magistrados anticorrupción y 
ordenara al Poder Legislativo la reposición del proceso. En entrevista colectiva, el presidente de la 
Junta de Coordinación Política (JUCOPO), Fermín Bernabé Bahena dijo que no está definido el 
tema hasta que se atiendan todos los puntos.  Sin embargo, comentó que se trata de un foco rojo 
por atender, toda vez que los procesos de designación en el Congreso del Estado, para diferentes 
cargos, deben ser de manera transparente. 
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Asegura Sergio Báez que tema de inseguridad en Buenavista se está atendiendo 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/asegura-sergio-baez-que-tema-de-inseguridad-en-buenavista-
se-esta-atendiendo.html  
El diputado por Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Sergio Báez Torres aseguró que 
poco a poco se ha atendido el tema de inseguridad en el municipio de Buenavista y aseguró que 
hoy hay la coordinación de los tres niveles de gobierno para frenar dicha situación. Sin embargo, 

comentó que todavía no se puede cantar victoria, por lo que enfatizó que habrá que esperar que 
se ponga en marcha la Guardia Nacional para atender un problema que dijo, se arrastra de años 
atrás. 
 

En un nuevo intento, buscan penalizar el sexting en Michoacán 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/en-un-nuevo-intento-buscan-penalizar-el-sexting-en-
michoacan.html  
Nuevamente, en el Congreso del Estado se presentó una iniciativa de reforma a diversos artículos 
del Código Penal en la que se busca penalizar el sexting, toda vez que la propuesta que se 
presentó en la anterior Legislatura fue archivada y desechada por no dictaminarse en tiempo. El 

diputado panista, Oscar Escobar Ledesma refirió que su propuesta va encaminada en sancionar 
económicamente hasta ir a la cárcel por difundir videos y/o fotografías sexuales de la pareja sin su 
consentimiento. 
 

Análisis Legal Eventual Venta de Patrimonio Estatal 

Radio LZC 

http://www.radiolzc.com/secciones/noticias/estatales/item/3026-analisis-legal-eventual-venta-de-
patrimonio-estatal.html  
Al coincidir con el titular del poder ejecutivo, Silvano Aureoles Conejo, que el convenio del estado 
con la federación en materia educativa, es lesivo para la entidad el líder parlamentario del PAN en 
el congreso local, Javier estrada Cárdenas, se pronunció por una solución consensuada que 

permita equilibrio presupuestal para retomar la ruta de desarrollo en Michoacán. A pregunta 
expresa, durante su visita por éste puerto, el legislador dijo sobre la eventual venta de bienes 
muebles e inmuebles del patrimonio estatal para el pago de adeudos con el magisterio, “habrá que 
ver que bienes pretende vender el gobernador y en que se aplicaría este recurso”. 
 
Diputados de MORENA Analizan Modificaciones a la Ley Orgánica Municipal 

Radio LZC 

http://www.radiolzc.com/secciones/noticias/estatales/item/3019-diputados-de-morena-analizan-
modificaciones-a-la-ley-organica-municipal.html  
Autoridades auxiliares se reunieron con diputados locales emanados del Movimiento de 

Regeneración Nacional (MORENA) para crear una iniciativa de reforma de la Ley Orgánica 
Municipal del Estado que permitirá establecer nuevas funciones para que les retribuyan 
económicamente su labor. Hoy existe un apoyo económico, pero no hay obligatoriedad de la ley 
para el pago de sueldos, aunque son responsables de tareas como mediación vecinal, supervisión 
de obra seguridad, y hasta en auxilio de protección civil. 
 
Nueva Ley de Educación por el Bienestar 

Radio LZC 

http://www.radiolzc.com/secciones/noticias/estatales/item/3025-nueva-ley-de-educacion-por-el-
bienestar.html  
El congreso local ya dictaminó la nueva propuesta que se envió a la comisión de educación y 

puntos constitucionales del Congreso de la Unión para el Diseño de políticas públicas de Educación 
para el Bienestar, reveló en entrevista con éste medio el presidente de comisión de educación, 
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Antonio de Jesús Madriz Estrada. A su visita por éste puerto, el legislador abundó los ejes totales 
de la propuesta michoacana, sin detallar dijo, que se sustentan con nuevas líneas jurídicas, plan 
de estudios y evaluación de docentes con certeza laboral, el cual tiene como objetivo general 
superar rezago histórico de la materia en tierras michoacanas con educación al servicio del pueblo. 
  

CNTE advierte que Congreso sólo maquillará reforma educativa y no la abrogará 
Proceso 

https://www.proceso.com.mx/575816/cnte-advierte-que-congreso-solo-maquillara-reforma-
educativa-y-no-la-abrogara  
Dirigentes de la coordinadora señalaron que les “filtraron” el proyecto de dictamen que 
presumiblemente se discutirá la próxima semana en la Cámara de Diputados, y advirtieron que 
ésta contiene elementos suficientes para asegurar que se repite el mismo esquema que la reforma 
anterior, de manera especial porque se conservan términos como “ingreso”, “promoción” y 
reconocimiento”, vinculados con la evaluación. Además, permanece el “estado de excepción” en 
materia laboral hacia los maestros, pues en el artículo tercero constitucional, que debiera ser 
exclusivo para definir los aspectos filosóficos de la educación en el país, se incluyen aspectos 

laborales que deben estar regidos en el artículo 123 constitucional y en las respectivas leyes 
secundarias.  
 
En ciencia y tecnología, Gobierno saluda con sombrero ajeno 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/en-ciencia-y-tecnologia-gobierno-saluda-con-sombrero-
ajeno/  
El apoyo del Gobierno del Estado a la ciencia y tecnología es nulo, y las acciones que presume se 
realizan con recursos federales y de instituciones educativas, concluyó la Comisión de Ciencia, 
Tecnología e Innovación del Congreso del Estado, al hacer la glosa del tercer informe sobre la 
situación que guarda la administración pública. En su dictamen, los legisladores mencionan que, 

por ejemplo, en el informe se habla de las estancias de verano producto de los programas DELFIN 
que proporcionan la oportunidad para que los estudiantes aprovechen los recursos federales y 
participen en estancias en otros lugares, y se les otorga la oportunidad para la investigación en 
materia de Ciencia, Tecnología e Innovación; siendo nulo el aporte económico del Gobierno del 
estado,  pues todos los recursos para estas acciones son proporcionados por el Gobierno federal. 
 
Tiene gobierno independiente de AMA temas por aclarar: Javier Paredes 

La Página 

http://lapaginanoticias.com.mx/tiene-gobierno-independiente-de-ama-temas-por-aclarar-javier-
paredes/  

La administración municipal que encabezó Alfonso Martínez Alcázar en Morelia aún tiene varios 
pendientes por aclarar, y se analizarán a fondo desde el Poder Legislativo. Javier Paredes Andrade, 
diputado del Partido Movimiento Ciudadano en la 74 Legislatura del Congreso del Estado, destacó 
que tanto el ex presidente municipal como su equipo de trabajo creen que porque ya acabó su 
administración “están libres de culpa, y no es así”. En el marco de que Alfonso Martínez Alcázar y 
su funcionarios buscaban registrar un nuevo partido político en Michoacán, Paredes Andrade 
recordó que durante tres años estos personajes estuvieron en todo momento desacreditando a los 
partidos, señalando que todo lo malo que pasaba era culpa de éstos y que todo funcionaba mejor 
sin ellos. 
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Diputados deben realizar acciones sociales en contra de la inseguridad y las 
adicciones: OEL 

La Página 

http://lapaginanoticias.com.mx/diputados-deben-realizar-acciones-sociales-en-contra-de-la-
inseguridad-y-las-adicciones-oel/  
Ante el descrédito que viven los diputados, lo más viable es desarrollar actividades de cercanía con 

la gente, y que sirvan para resolver algo de la problemática que vive, sobre todo en materia de 
seguridad y adicciones, puntualizó Óscar Escobar Ledesma. El diputado del PAN en la 74 
Legislatura del Congreso del Estado señaló que durante su campaña proselitista se comprometió a 
desarrollar actividades que combatieran en su distrito estos temas, de ahí surgieron “Las 
caravanas por la paz”. Escobar Ledesma detalló que este programa complementa la labor 
legislativa contra la inseguridad, pues se impulsa el arte y el deporte en niños de 7 a 17 años. 
 

Araceli Saucedo entrega apoyos a la población del Distrito de Pátzcuaro  
Boletín 

Para atender las demandas de la población, la coordinadora del Grupo Parlamentario del 
PRD en la LXXIV Legislatura local, Araceli Saucedo Reyes realizó una gira de trabajo por 
su Distrito de Pátzcuaro, en el que hizo entrega de diversos apoyos y, acordó con la 

ciudadanía la gestión de distintos proyectos productivos, acciones necesarias para 
mejorar las condiciones de vida de los habitantes de la región. En ese sentido, 
comprometida con la atención a las solicitudes de la población, la diputada hizo entrega 
de lentes a pacientes que requerían de anteojos, para mejorar su salud visual, mismos 
que fueron otorgados en coordinación con los integrantes del Club Rotario de Pátzcuaro. 
 

Migrantes víctimas de violencia, no denuncian por miedo a la deportación: Lucila 
Martínez 

Boletín 

La diputada local, Lucila Martínez Manríquez, trabaja en una agenda legislativa en favor 
de los migrantes, pero, principalmente, de todas aquellas mujeres que se han visto 
obligadas a migrar, con el objetivo de fortalecer el andamiaje jurídico en pro de este 

sector y refirió que en el Condado de Los Ángeles, California, se reportan 50 mil llamadas 
de violencia doméstica; sin embargo, las latinas indocumentadas son invisibles, ya que al 
no contar no con sus papeles en regla, no se atreven a denunciar por miedo a la 
deportación. “En el país, el tema de la migración, debe ser una prioridad en la agenda 
nacional, para que se frene la expulsión de mano de obra, para lo cual, México debe 
generar las condiciones necesarias para brindar certeza a las y los mexicanos”, agregó la 
Presidenta de la Comisión de Igualdad de Género en la LXXIV Legislatura local. 
 

Recorre Tony Martínez municipios de región oriente y entrega apoyos 
Boletín 

Convencido de que la tarea pública no puede ser ajena de la sociedad, el diputado 
Norberto Antonio Martínez Soto realizó una gira de trabajo por el Distrito de Hidalgo y la 
región oriente, para responder a los requerimientos y a las necesidades de la población, 
en donde hizo entrega de apoyos y reiteró que su convicción es ejercer su labor de 

manera abierta, de cara a la sociedad, escuchando e intercambiando ideas que 
enriquezcan su labor legislativa. Durante el recorrido por distintas comunidades de su 
región oriente, el legislador, mejor conocido como el amigo Tony Martínez, atendió 
distintas solicitudes e hizo entrega de cemento, despensas, medicamentos, y apoyos 
escolares, entre otros, anunciando que los programas de atención a la ciudadanía se 
estarán llevando a los distintos municipios, “porque la sociedad demanda de todos 
nosotros la mayor de las entregas y mi compromiso es cumplirles”. 
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Preservará Grupo Parlamentario de Morena legado de Lázaro Cárdenas del Río 
Boletín 

A preservar el legado que edificó el ex presidente Lázaro Cárdenas del Río, a través de 
la nacionalización de la industria petrolera que se consumó en 1938, convocó el Grupo 
Parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán. En el 
marco del LXXXI aniversario de la Expropiación Petrolera, el coordinador del Grupo 
Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política en el 
Congreso del Estado, Fermín Bernabé Bahena, resaltó la urgencia de que los diferentes 
órdenes de gobierno coadyuven en el fortalecimiento del blindaje de la soberanía 
nacional, “tal y como lo hizo en su momento nuestro general Lázaro Cárdenas del Río, 

quien fue pieza fundamental para transitar a la ejecución de la Expropiación Petrolera”. 
 

Necesaria la suma de todas las voluntades para la reconstrucción de la nación: 
Javier Paredes 

Boletín 

El coordinador de la Representación Parlamentaria en la 74 Legislatura, Javier Paredes 
Andrade coincidió en que la nación no puede ser de “una sola visión y persona” y es 
necesario de la suma de todas las voluntades para su reconstrucción. Tras el 
posicionamiento emitido por el jefe del Ejecutivo en el Estado, el representante popular 
por Movimiento Ciudadano, subrayó que no se pueden dejar de lado las luchas históricas 
que han forjado al país en el camino de la democracia, para generar contrapesos 
necesarios para una propicia estabilidad nacional.  
 

Cese a desinformación sobre revocación de mandato, exige GP de Morena 
Boletín 

Un llamado a evitar que se promueva desinformación en torno a las reformas en consulta 
popular y revocación de mandato recién aprobadas por la Cámara de Diputados federal 
emitió el Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso de Michoacán, desde donde se 
descartó la posibilidad de que el presidente Andrés Manuel López Obrador busque su 
reelección a través de dicho marco constitucional. Como coordinador del Grupo 
Parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, Fermín 
Bernabé Bahena llamó a que, “la clase política se abstenga de hacer señalamientos 
desapegados a la realidad mediante la que se fundamentó una reforma constitucional 
que permitirá evaluar y definir la continuidad de todo representante de elección popular”. 

 
Nota Política 

 
MORENA no tiene oposición, ni de la izquierda, ni de la derecha: Sergio Pimentel 
Morena, el movimiento que debe enarbolar las causas de Cárdenas del Río  

Respuesta, MiMorelia 

http://respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/80813-morena-no-tiene-oposicion-ni-de-la-
izquierda-ni-de-la-derecha-sergio-pimentel.html  
https://www.mimorelia.com/morena-el-movimiento-que-debe-enarbolar-las-causas-de-cardenas-del-rio/  

El dirigente estatal del instituto obradorista en Michoacán, Sergio Pimentel aseguró que MORENA, 
a nivel nacional no tiene oposición, ni por parte de la izquierda o de la derecha y opinó que es 
necesario que los partidos políticos arranquen con su reconstrucción y modifiquen su narrativa. 
Entrevistado por el periodista Jaime López, durante el programa RESPUESTA RADIO que se 
trasmite por el 103.3 de FM, consideró que tras las pasadas elecciones federales, los partidos de 
oposición a MORENA, se encuentran desconcertados por la inminente derrota y el rotundo triunfo 
para el instituto guinda.  

http://respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/80813-morena-no-tiene-oposicion-ni-de-la-izquierda-ni-de-la-derecha-sergio-pimentel.html
http://respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/80813-morena-no-tiene-oposicion-ni-de-la-izquierda-ni-de-la-derecha-sergio-pimentel.html
https://www.mimorelia.com/morena-el-movimiento-que-debe-enarbolar-las-causas-de-cardenas-del-rio/


 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
 

Centralismo intenta controlar y humillar a Gobernadores y Estados: PRD 
El PRD mantiene vigente legado del General Cárdenas: Antonio Soto  

Respuesta, A tiempo 

http://respuesta.com.mx/index.php/home/politica/80793-centralismo-intenta-controlar-y-humillar-
a-gobernadores-y-estados-prd.html  
https://www.atiempo.mx/politica/el-prd-mantiene-vigente-legado-del-general-cardenas-antonio-

soto/  
El dirigente estatal del PRD, Antonio Soto Sánchez, acusó al gobierno federal de intentar recurrir a 
un centralismo totalitario para efecto de “controlar y humillar” a gobernantes y estados. Aseguró 
que la Ley de Coordinación Fiscal, no tiene ninguna base constitucional, por lo que debe de ser 
modificada para otorgar una mayor autonomía tanto a Estados como a municipios. “El centralismo 
presupuestal está afectando a estados y municipios y los está debilitando y al rato los va a postrar 
para tener más controlados a los gobernadores y que los gobernadores prácticamente vayan a 
humillársele a Hacienda y al presidente de la República, para que les dé un reparto de migajas 
para ayudar a sus estados y municipios, es indigno para los diferentes niveles de gobierno”, 

lamentó. 
 

Cuestionados; magistrados del TJA niegan mano negra en su designación 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/cuestionados-magistrados-del-tja-niegan-mano-negra-en-
su-designacion/  
Luego de que un juez de Distrito ordenara al Congreso de Michoacán reponer el proceso de 
designación de los magistrados especializados en la materia de anticorrupción del Tribunal de 
Justicia Administrativa (TJA), Sergio Mecino y Rafael Rosales advirtieron que nada está dicho, que 
no hay una sentencia y que buscarán revocar dicha resolución. Fue Jesús Alfredo Duarte Briz, uno 
de los aspirantes, quien, inconforme con el proceso, interpuso el recurso de revisión expediente 

III-831/2018, con el argumento de que el Congreso de Michoacán no pudo demostrar a la 
autoridad jurisdiccional cuáles fueron los criterios que se utilizaron para evaluar los perfiles y 
designar a los magistrados. 
 

PEMEX, desde la óptica cardenista 

Acueducto OnLine 

https://acueductoonline.com/pemex-desde-la-optica-cardenista/  

En el diario La Jornada, Cuauhtémoc Cárdenas, publicó un interesante texto sobre la situación de 
Petróleos Mexicanos (PEMEX), y no solo se trató de un bien estructurado y documentado 
diagnóstico, sino por igual de una propuesta para revertir su evidente declive, he aquí textual el 
trabajo titulado Petróleos, prioridades, del nieto del General Lázaro Cárdenas del Río:  Recuperar 

Petróleos Mexicanos y recuperar el crecimiento de nuestra economía, tienen como condición 
ineludible, poner en marcha una nueva política sobre hidrocarburos. 

 
Notas Gobierno 

 
Busca Secretaría de Educación Blindaje al ciclo escolar 

Portal Hidalgo 

http://portalhidalgo.com/busca-secretaria-de-educacion-blindaje-al-ciclo-escolar/  
La Secretaría de Educación en el Estado (SEE), puso en marcha un Programa de pagos a adeudos 
a proveedores, con la intención de blindar la enseñanza en Michoacán. Buscamos cumplir a fondo 
con este compromiso que incluye arrendadores, afirmó el titular de la SEE, Alberto Frutis Solís. En 
entrevista colectiva en el marco del evento de la Expropiación Petrolera, anunció además que la 
semana próxima, se estarán cubriendo otros bonos al magisterio democrático de Michoacán. 

Estarán llegando unos 80 millones de pesos por parte de la federación, abundó. 
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Hay 70 quejas por cierre de estancias infantiles en Michoacán 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/gobierno-federal/hay-70-quejas-por-cierre-de-estancias-infantiles-en-
michoacan/  

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH) reportó que se han presentado 70 quejas 
en Michoacán por el cierre de estancias infantiles desde el recorte del programa de apoyos que se 
hizo para investigar presuntos casos de corrupción. El titular de la CEDH, Víctor Manuel Serrato 
Lozano, aseguró que todavía se investiga el caso pero que sí hay elementos para señalar que 
puede haber una afectación a los Derechos Humanos de los niños y de los trabajadores de las 
guarderías. 
 
Defendamos Nuestra Soberanía Y Federalismo, Convoca Silvano Aureoles 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/defendamos-nuestra-soberania-y-federalismo-convoca-silvano-
aureoles/  
El Gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, convocó hoy a honrar el legado del General 
Lázaro Cárdenas del Río, defendiendo nuestra soberanía, democracia y sistema republicano como 
Nación. “Las y los mexicanos somos herederos de la visión de desarrollo, justicia social y 
responsabilidad política del General Cárdenas, el primer presidente progresista y a quien debemos 
honrar defendiendo las causas que nos legó”, expresó el mandatario estatal, al acompañar al 

ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano al depósito de ofrenda floral y acto cívico con motivo 
del 81 aniversario de la Expropiación Petrolera. 
 
Michoacán requiere 60 plantas tratadoras de aguas para disminuir contaminación 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/michoacan-requiere-60-plantas-tratadoras-de-aguas-para-disminuir-
contaminacion/.  

Esta semana, la Comisión Estatal de Agua y Gestión de Cuencas del estado de Michoacán (CEAC), 
obtendrá el permiso de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales para que se inicie la 
instalación de la planta de tratamiento en el Río de Camécuaro con una inversión de tres millones 
de pesos, en tanto que aún están pendientes 60 plantas en las cabeceras municipales del estado 
para que los ríos cuenten con mejores condiciones. 
 
Convoca Silvano Aureoles a movilización nacional contra el autoritarismo 

Metapolítica 

https://metapolitica.mx/2019/03/18/convoca-silvano-aureoles-a-movilizacion-nacional-contra-el-
autoritarismo/  
El Gobernador del Estado de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo convocó desde Michoacán, a 
iniciar una gran jornada de lucha por la defensa de los principios fundamentales de la nación, y 
luchar contra el autoritarismo, al afirmar que no se permitirá que el pa ís “sea de una sola 
persona”. “Las causas que nos hacen la oposición histórica en el país contra el autoritarismo, 
porque nosotros representamos la verdadera izquierda responsable en el país, debemos insistir en 
la necesidad de caminar juntos, ante la circunstancia actual de una evidente centralización del 

poder y de retorno al autoritarismo se hace necesario impulsar una movilización nacional”, 
subrayó. 
 
Habanero chocolate, cultivo innovador de la Sierra Costa michoacana 

El Sol 

https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/habanero-chocolate-cultivo-innovador-de-la-sierra-costa-
michoacana-3199602.html  

Hace siete años se inició con este cultivo en los municipios de Lázaro Cárdenas, Arteaga, Aquila y 
La Huacana, a través del cual se ha innovado con producto fresco, deshidratado, en polvo y hasta 
como escenario para la elaboración de una cerveza artesanal. Ambos, tanto el habanero chocolate 
en fresco, cuya característica es su color café, con notas afrutadas y tostadas; así como la bebida, 
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se presentaron en el Innovation Fest que se realizó en el Recinto Ferial de Michoacán, a través del 
Instituto de Ciencia, Tecnología e Innovación, a fin de darlo a conocer y promover su consumo. 

 
Notas Seguridad 

 
Reactivarán 33 casetas de atención policiaca en Morelia 

La Página 

http://lapaginanoticias.com.mx/reactivaran-33-casetas-de-atencion-policiaca-en-morelia/#respond  
Hay diversas casetas de atención policiaca dispersas en Morelia, sin embargo, se tiene la 
instrucción de rescatar y reactivar 33, señaló Julisa Suárez Bucio. La comisionada municipal de 

Seguridad en Morelia destacó que en su momento se construyeron varias, pero algunas de ellas no 
operaron, mientras que otras han sido rescatadas.  “Nosotros tenemos nuestros centros de 
atención a víctimas en el norte, sur, centro y en Tiníjaro, ahí tenemos equipos de psicólogos, 
médicos, trabajadores sociales y paramédicos. Espacios desde donde atendemos en los cuadrantes 
respectivos”, detalló. 
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